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Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero
Вечного не бывает, кроме вечности! Так сказал мой друг!
Здравствуйте! Меня зовут Потапов Александр Николаевич. Город Киев. Укра-

ина. Мне 51 год. Образование – незаконченное высшее. Учился в Киевском Институте Куль-
туры. Люблю путешествовать. Моя книга, это – эссе. Результат многолетних, практических
исследований в  области человеческого сознания. Название книги не  случайно. Оно носит
совершенно четкий, определенный смысл. Раскрыта тайна, которая будоражила умы человече-
ства на протяжении всей его эволюции. Тайна, над которой трудились алхимики Средневеко-
вья. Тайна, о которой говорили древние мудрецы и пророки, но по пути ограничения, человек
в процессе эволюции, в большинстве своем, исказил эту информацию, превратив ее в религию.
Эта тайна раскрыта и проверена на практике. Жанр произведения – нестандартная психоло-
гия. Мои контакты:

E – mail izida1010@gmail.com
Тел. +380932708387

Человек! Цель написания этой книги не  в  том, что  –  бы, мне поверили, или
не поверили! Цель заключается в том, что – бы, ты, Человек, захотел понять, что
для тебя есть Жизнь! Или, ты будешь продолжать всю свою жизнь, быть рабом
обстоятельств, а, соответственно найти смерть!!! Мне с детства внушали, что любви
и дружбы не существует. Важны только деньги. Я доказал обратное! Есть и любовь,
и настоящая дружба! А деньги нужно научиться создавать, а не зарабатывать их
тяжелым трудом и потом! Люди придумали зло, и оградили его «забором» самооб-
мана. Почему человек скучает? Да, потому – что, человек не видит своего будущего,
не видит смысла своей жизни! История – в нашем сознании, а не в книгах! Прежде,
чем стать первым, ты сначала научись быть вторым! Реальность – это наше воспри-
ятие!

Откуда взялись такие понятия, как апартеид, терроризм? Войны, на религиозной,
национальной почве? Я не помню ни одного случая в животном мире, что – бы одно
стадо оленей пошло войной на другое стадо, только потому, что у других иной цвет
кожи! Мы, люди, погрязли в мире хаоса, в мире невежества! И это, надо остановить!
Иначе, нет никакого будущего! Мир такой, каким мы его создаем! А какой мир мы
создаем? Мир насилия? Мир болезней? Мир войн? Мир страданий? Не надоело? Может,
есть смысл – это изменить? В Ветхом Завете есть такая фраза: «Не потребляйте в пищу кровь
животных». Как это понять? Спасибо моему другу, за то, что он задал мне этот вопрос! Нечего
ломать судьбу другого человека, не изменив свою!!!

Что такое богатство? Оно находится в  нас самих! Его лишь, надо, только
открыть! Не  важно, кто ты! Неважно твое «образование», вероисповедание, воз-
раст, половая принадлежность, статус, место рождения и проживания! Не важно!

mailto:izida1010@gmail.com
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Важно, что, ты Человек! Получается, что? Приходим к тому, от чего убегаем? Мы
так цепляемся за воспоминания, и живем прошлым! А почему так происходит? Это
становится неудивительным, если учесть тот факт, что эволюция человека про-
исходила на изучении следствия, а значит прошлого! То есть, того, без чего сего-
дняшние действия, были  бы невозможными! А, ведь, как известно: «Наказание
соразмерно преступлению»! Если говорить словами Библии: «Воздается нам по дея-
ниям нашим». Может, не совсем дословно, но суть остается сутью! Поэтому! Если
мы хотим оживить свою легенду, давайте что  – то для этого сделаем! Мы очень
сильно усложнили жизнь. А  теперь, надо ее упростить! Простота  – лучшее каче-
ство! Жизнь – загадка! Счастье – это, когда тебя любят! Только тот, кто знает цену
жизни, может победить смерть! Ведь, как известно: «Воин может сменить доспехи,
но не намерения»! Каков Бог, такой и человек! Что – бы победить зло в мире, надо
преодолеть его в себе! Ничего нового, все об этом слышали! А что толку? Что изме-
нилось? А ничего! А почему?

– Что – бы сделать что – то, мы должны увидеть вещи такими, какими мы хотим
их видеть, а не продолжать видеть их такими, какие они есть! Это, все цитаты! Но,
в них заложен конкретный и определенный смысл! Так давайте, люди оживим свою
легенду! Ведь, иначе, другого пути нет!!! Все, что у нас есть – это вера! А вера – это
наши убеждения, которые мы сформировали в своем Сознании. Именно, это и опре-
деляет человеческую Судьбу! Определяет качество и время жизни человека!

Вступление

Дерзкое название, не так ли? А давайте попробуем не торопить событий, и постараемся
разобраться в сути вопроса.

Но  сначала я хочу выразить благодарность своим друзьям, которые поддерживали
и помогали мне на этом непростом пути поиска осознания самого себя. Это – Паша Цыганенко,
Витя Щербина, Рома Калашник. Мои друзья и компаньоны в бизнесе. Именно они и насто-
яли на том, чтобы я написал это эссе, зная мою природную лень. Это Ира Листопад, Игорь
Овечкин, Богдан Одарчук, Бронислав Дутковский, Паша Кутя. Также армейские друзья: Игорь
Кораблев, Валера и Юра Трусюк. Моим друзьям со школы. Саше Турову, Стасу Обушенко,
Олегу Прохорову, Игорю Копылову. Спасибо моим друзьям Сергею Белоусу, Сергею Муси-
енко, Саше Адамовичу. Диме и Маше Коротковым. Спасибо братьям, Олегу и Жене Потапову.
Особая благодарность Вере Потеряйко, моей квартирной хозяйки, которая воспринимала меня
как члена семьи, а не просто, как квартиросъемщика, а также ее сына Лешу. Оказывается, есть
и дружба, любовь. Только нужно было ее найти! И эти люди стоят у истоков великой дружбы,
дружбы, которая дает пример всей цивилизации понять её суть!!! Ведь, что такое дружба?
Друг – это тот человек, который скажет тебе правду в глаза, а не будет говорить за спиной. Да
и говорить лишнего другу не нужно. Он понимает тебя без слов! В целом, моя книга о том, как
человек, может из ничего возродиться, имея только желание, настойчивость и целеустремлен-
ность! Или, как сказал наш современник: «Если хочешь достичь успеха в жизни, посмотри,
куда идет толпа, и пойди в обратном направлении»!
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Глава 1

 
И, все – таки! У меня вопрос. Несколько необычный. На сегодняшний день Биб-

лия считается книгой номер один. По значимости, по сути. Собственно говоря, если
в ней говорится о правде, то почему эта правда, не стала достоянием человечества?
Насилие, войны, болезни, нищета? А, если в ней говорится неправда, то какой смысл бого-
творить эту книгу?

Второй вопрос! Один раз в году мы празднуем праздник Пасхи. Говорим друг другу:
«Христос воскрес!»

– «Воистину воскрес!» Но при этом войны, болезни, насилие, коррупция, алчность, глу-
пость, имеют место в человеческой цивилизации!

Суть вопроса в следующем. А воскрес ли, этот самый Иисус? И вообще? О чем, или о ком
идет речь? И, вообще, люди, не надоело воевать?

Что такое Библия? О чем в ней говорится на самом деле? Все, что про Бога, мы назы-
ваем религией. В университетах преподают психологию. Ах, да! Чуть не забыл. Есть еще такой
аспект, как эзотерика! При этом, не забываем про науку. А что у нас наука? Физика, химия,
медицина, математика и. т. д. Вопросы, вопросы, вопросы! А что такое вопрос, и зачем мы их
задаем? И нужны ли они вообще? Подымая бокалы, мы желаем друг другу счастья, здоровья,
благополучия. Откуда же берутся страдания, болезни, насилие, войны, нищета?

Интересная деталь. Если водитель сбивает человека на  пешеходном переходе, то его
могут привлечь к уголовной ответственности. Да и вообще, подобное действие воспринима-
ется как аморальный поступок. Если человек обманным путем присвоил деньги другого чело-
века, то это называется мошенничеством. И в этом случае, то же уголовная ответственность.
Другими словами, такой человек является преступником. А вот отправлять людей на войну,
убивать других людей, или обманывать целые народы – это называется политикой или рели-
гией. Забавно, не правда ли? Давайте попробуем разобраться во всем этом!
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Глава 2

 
«К сожалению, для того, чтобы человек обратил внимание на свой смысл жизни, ему

нужно оказаться на краю пропасти!» Это – цитата. Я скажу своими словами: «Что бы осо-
знать жизнь, нужно сначала, осознать смерть» Во всяком случае, в моей жизни произошло
именно так. Вкратце о себе. Сначала – музыкант с двадцатилетним стажем. Музыку оставил
в 1994 году. В апреле 1995 года зарегистрировал свою первую фирму. Одним словом, пошел
в  предпринимательство, или бизнес, если говорить простым языком. Суть не  в  этом. Суть
в том, что сидя на лавочке весной 2007  года, я с ужасом понимаю, что мне сегодня сорок
один год, а я так ни к чему и не пришел. Полная опустошенность. Как моральная, так и мате-
риальная. При этом, я не  мог сказать, что вел пассивный образ жизни. Скорее, наоборот.
Но все мои усилия привели меня к «разбитому корыту». В бизнесе, в личной жизни. В доба-
вок к этому, диагноз, поставленный врачами- воспаление мозга. Полная потеря смысла жить
дальше. Появилась даже, мысль о суициде. Именно в этот момент, почему-то вдруг, я вспомнил
фразу из книги Брайана Трейси «Достижение максимума» следующее: «Если хочешь начать
новую жизнь, начни с чистого листа, не живи прошлым». Меня словно током ударило. Почув-
ствовал бешеный эмоциональный всплеск радости. По сути дела, я так и поступил.

– А в самом, то деле! – сказал я себе.
– А чего это я раскис? Ну не получилось, чего – то там. Значит, я неправильно что-то

делал в жизни. А это значит, что я пока отставлю в сторону всякие там бизнесы, и сначала
разберусь с самим собой! И при этом я все равно буду богатым, но при этом, честно смотреть
людям в глаза. Тогда я был далек от понимания силы человеческого желания. Насколько это
мощная энергия. И куда она меня приведет? Тогда я даже не подозревал, через какие испыта-
ния нужно будет пройти. У меня, в прочем, как и у многих людей, понимание богатства ассо-
циировалось только с деньгами. Я вообще, даже не подозревал о каком богатстве, вообще идет
речь. Но факт остается фактом. Моя одиссея началась. Хотя, в тот момент я об этом не думал.

– Так! С чего начать? Что я умею? Да ничего! Опыт, стаж? Ни того ни другого. Рас-
сказывать, что я бывший музыкант, или бизнесмен – неудачник? Это никому не нужно. О!
Я умею водить автомобиль. Пойду ка я работать в такси. Как-то мысли появлялись быстро
и четко. На душе стало легко. Еще несколько минут назад я был потерян, даже проскочила
мысль о суициде, а сей час, я испытывал чувство радости. Чувство человека, который нашел
выход из создавшегося положения. Это было здорово! Как-то все произошло быстро и легко.
И автомобиль в аренду нашелся как-то быстро. Свои то я, порастерял!

– Ничего! Покатаюсь на арендной машинке!
Одним словом, через несколько дней я уже выехал на линию. Было легко и комфортно.

Я воспринимал эту работу как интересное приключение. Постоянное движение. Постоянно
новые люди. А среди них и те, которые повлияли на мои жизненные взгляды, которые в свою
очередь, оказали влияние на мою дальнейшую судьбу. Примерно, спустя 2—3 недели, я как-то
заехал вечером домой. То есть, в дом моих родителей. Своего-то нет! Хочу сказать, что во вза-
имоотношениях родителей никогда не было любви и гармонии. А в последнее время скандалы,
ругань только участились. А в тот вечер, в квартире просто «висел топор» ненависти. Я взял
свои вещи, одеяло с подушкой, побросал все это в багажник и был таков. Забегая на перед,
собственно говоря, все то время, пока я работал в такси; а это примерно 1,5 года, может чуть
больше, я жил в машине.

Первое время я работал с удовольствием. Даже, я бы сказал, с каким-то неуемным энту-
зиазмом. Я работал по 15—17 часов в сутки, наматывал по 500 километров за день. Но при-
быль, почему – то была весьма скромной. Как-то мне позвонил один из моих постоянных кли-
ентов и, попросил отвезти его в Херсон. Неплохой заказ, с точки зрения таксиста.



А.  Н.  Потапов.  «Библия: Возрождение»

9

Так, на всякий случай, плюс минус, 600 километров. Это не могло не радовать. Я, неосо-
знанно проделал в тот день еще один психологический эксперимент. Поскольку выезжать мы
решили в ночь, то днем я покатался еще в городе. И как ни странно работалось как-то легко.
Я практически не останавливался. Клиенты шли один за другим. А мой эксперимент, соб-
ственно говоря, и заключался в том, что, когда человек делает что- либо с радостью, с позитив-
ной эмоциональностью, то это соответственно сказывается на результативности самой работы.
А ночью мы поехали в Херсон. Это был конец августа 2007 года. В Херсоне клиент рассчи-
тался, и я уехал. Настроение было просто отличным. Я, накануне днем, неплохо «покатался»,
плюс деньги за поездку в Херсон. Погода шикарная, денег навалом, полный бак бензина.

– А не съездить ли мне на море? Денег достаточно что бы и аренду автомобиля пропла-
тить не только за эту неделю, а еще и на неделю вперед. Да еще и на «погулять» остается. И я
покатил в сторону Железного Порта. Вино, шашлыки, море. Одним словом, все прекрасно.
Два дня я честно предавался отдыху. На третий день, а это была суббота, я решил до обеда
позагорать, после обеда выехать, к вечеру буду в Киеве. Ночью покатаюсь, поработаю. Не тут
то – было. Машину угнали!!! И я стою в одних шортах, майке, и в шлепанцах. Машина, доку-
менты, деньги, мобильные телефоны. Одним словом, полный «кайф». Но первая мысль, кото-
рая меня посетила в тот момент, была следующей: «Раз у меня угнали машину, значит это
подсказка того, что я что-то не так делаю. Ну да. Действительно! Что, расслабился? Стал вели-
ким таксистом? В этом твой смысл жизни? Это все, на что ты способен? Это то, что ты искал
на протяжении своей жизни?!» У местного предпринимателя попросил телефон. Позвонил
в милицию, хозяйке автомобиля. Примерно через три дня машину нашли. Но в результате
погони за ними сотрудниками милиции, угонщики не справились с управлением и на полном
ходу прямой наводкой «уложили» автомобиль в столб. Поймали одного из угонщиков. К сча-
стью у него оказались мой паспорт и один из мобильных телефонов. Похоже, ему они доста-
лись при «дележе добычи». Машину на эвакуаторе увезли в Киев на ремонт, а я еще неделю
провел в Цюрупинске, пока шел следственный процесс. Ночевал, в каком – то недостроенном
доме. Питался яблоками, грушами и шелковицами. К счастью, в Украине этого добра доста-
точно. После следственных показаний, очных ставок, следователь дал мне денег на маршрутку,
на которой я и доехал до Херсона. Все, денег нет, а до Киева надо как-то добраться. В резуль-
тате нашел работу по сбору помидоров и баклажанов. Люди там, жили в каких – то земляных
бараках. За изнурительный труд от зари до зари, платили по 7 гривен в день. Это, примерно
стоимость двух пачек сигарет, да и то далеко не самых дорогих. Или, примерно, один доллар!
Понимаю, что с таким темпом на билет до Киева мне придется работать так не один месяц.
А осень уже на подходе. А я в шортах, майке и шлепанцах. Проработал я так три дня. Автосто-
пом доехал до Кривого Рога. Друг мне выслал переводом деньги на билет. В Киеве меня встре-
тили друзья таксисты. Один из них, Руслан предложил мне пожить у него, пока не уладится
вопрос с работой. В результате, примерно дня через 3—4, я уже сидел за рулем другого авто-
мобиля. Одним словом, все нормализовалось. Но работал я уже, без прежнего удовольствия.
Тело крутило руль, ноги нажимали на педали сами по себе. А мысли мои находились где – то
далеко: «Что делать? Что предпринять?» Прожить свою жизнь таксистом?» Такая перспектива
меня явно не устраивала. Но мысль ведь материальна. Не так ли?
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Осень. Такой себе серый день, еду, как обычно. Стоит «рука». Заказы в такси принима-

ются через диспетчера, либо же, берутся с «руки». Мне в тот момент было все равно куда
ехать и за сколько. Сверлила одна только мысль: «Что делать?» И тут «рука» заговорила…!
Так, я оказался в сетевом маркетинге. Я не буду сейчас детализировать все свои жизненные
перипетии, но на некоторых аспектах я все же остановлюсь. Позже, объясню зачем. В сетевой –
ринулся с энтузиазмом. Стал читать. Много читать. Психология, эзотерика, книги по разви-
тию личности. Автомобиль мой превратился в библиотеку. Читал везде. В дорожных заторах
я читал! Читал внимательно. Перечитывал, стараясь понять суть сказанного. Ренди Гейдж,
Наполеон Хилл, Джон Кехо, и т. д. и т. п. Даже применил на практике следующее. Стал рабо-
тать меньше, но при этом, стал зарабатывать больше.

Но страхи, с которыми я шел по жизни, все же дали о себе знать. К концу 2008 года
я ушел из такси. Опять, без средств к существованию, без крыши над головой. Да и к сете-
вому маркетингу стал охладевать, так как чувствовал какое-то внутренне противоречие, хотя
я и не мог тогда, его объяснить.

– Ну что же. Надо искать работу! Нашел. И звучит солидно: финансовый консультант
в инвестиционной компании. Хотя все сводилось к продаже страховых полисов. Страхование
жизни, кстати, но дело не в этом. Именно здесь жизнь меня сводит с человеком, который, как
раз, в тот момент открыл эзотерическую школу.

– Так вот зачем мне нужно было попасть в эту компанию! Сказал я себе. Кстати, денег я
не заработал ни копейки. Я проводил достаточно убедительные семинары, но полисы покупали
не у меня, а у моих коллег.

– Не важно. Важно, что у меня есть учитель, который поможет мне найти ответы на мои
вопросы. Поможет мне выбраться из  этой рутины и нищеты. Так я попал в  эзотерическую
школу. Учился не просто усердно, а даже, я бы сказал, с некоторой одержимостью. Так же
мне хотелось быстрее выкарабкаться из  этой нищеты. Но  быстрее не  произошло. Это был
апрель 2009 года. Работы нет, денег нет. Правда, повезло с жильем. Коллега по сетевому мар-
кетингу купил новую квартиру, и пока шел ремонт, я мог там жить, ну помогать ремонтни-
кам, если нужно. На эзотерические занятия ходил пешком, так как на проезд денег не было.
А это 3 часа в одну сторону. Но меня это не смущало. Единственное, что меня постоянно
донимал голод. Я поднимал с асфальта куски хлеба или печенья, которые находил. По ночам
собирал яблоки и груши. В Киеве растет достаточное количество плодовых деревьев. Пару раз
мне ремонтники, за оказанную мною помощь, подкидывали каких-то денег. Обычный хлеб
иногда бывает таким вкусным! И, тем не менее, я продолжал упорно учиться, выполняя все
рекомендации наставника. Я с нетерпением ждал каждого нового занятия в школе. У меня
было такое чувство, будто какая – то невидимая сила специально оградила меня от работ,
обычных для людей укладов жизни. Мое безденежье, хронический голод, спартанские усло-
вия жизни – только для того, что – бы я учился. Примерно через 4 месяца, я открыл в себе
интересную способность. Я научился, с помощью маятника, «общаться» с Пространством, или
Высшими Силами, если хотите. В эзотерике есть такая методика, которая называется «Раз-
говор с сердцем». Похоже, мне удалось ее усовершенствовать. Позже, я общался с Энергети-
ческими Сущностями. С Духом Святым, с Богом, с Диаволом, с Иронией Судьбы, с Пунк-
туальностью и  другими сущностями, согласно эзотерическим учениям. Сегодня это может
показаться смешным, но тогда, летом 2009 года, это было совсем не смешно. Я стал получать
информацию, от которой, грубо говоря, голова «пухла». В этот период своей жизни, я, навер-
ное, больше походил на отшельника. Я, практически ни с кем не общался. Зато я постоянно
общался с «Пространством». Посредством маятника я сканировал будущее людей из своего
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окружения, хотя я с ними в тот период вообще не общался. Самое интересное, что то, что я
тогда «видел», с ними то и произошло. Причем, без какого-либо вмешательства в их жизнь.
Мне «Пространство» «посылало» интересные откровения. Например, мне было сказано, что, я
перепишу Библию. Тогда я это воспринял так: «От постоянного чувства голода у меня, навер-
ное, «съехала крыша». Вообще, происходили со мной, достаточно интересные события, в том
числе, и курьёзные. Например, когда я ночью выходил искать по дворам яблоки, я «спрашивал»
у маятника: «Как найти ночью в незнакомом районе яблоню или грушу?» И маятник «отве-
чал», например: «Пройди шагов десять вперед, потом поверни направо, и, примерно через 10
—12 шагов ты найдешь яблоню».

Самое интересное, что так и происходило. Я собирал яблоки килограммами и  ел их.
Конечно, кусок мяса был бы эффективнее, но у меня его не было. Или такой случай. Как-
то «Пространство», посредством маятника «сказало» мне. Вечером пойди к  озеру, сядь
на лавочке. Потом увидишь знак. Позже к тебе пришлепает лягушка, и что – то она должна
была мне сказать. Я честно выполнил распоряжение «Пространства». Знак я увидел. Дерево
с кроной в виде бокала. Согласно эзотерических учений, такой знак символизирует богатство
и благополучие. Хотя лягушку я так и не дождался. На самом деле, любая привязанность к сим-
волам – это суеверие! Суета – от беса. Значит, суеверие – это суетная вера. Зависимость!

– Это что за приколы такие? Спрашиваю я у маятника.
Маятник, или «Пространство», посредством маятника, отвечает: «Сегодня в тебя все-

лился Дух Святой».
– Понятно! Опять приколы! Какой еще Дух Святой? Что еще за фигня? И так живу как

Расмус – бродяга. Мне сейчас не до приколов.
Но потом, все же спрашиваю: «А откуда такая символичность?» Дело в том, что это про-

исходило 6 августа 2009 года. А, как известно, 6 августа 1945 года были сбросаны ядерные
бомбы на Хиросиму и Нагасаки.

– Совершенно верно. Отвечает мне «Пространство». Учись, чтобы потом людям расска-
зать, что бы они этого больше не делали! Иначе – победителей и побежденных уже не будет!
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Глава 4

 
Сетевой маркетинг я оставил. А с противоречиями, связанных с этим бизнесом, я разо-

брался несколько позже. Дело в том, что сетевой маркетинг – точно такой же бизнес, как любой
другой, а не панацея от всех бед, как меня учили. Хотя, и более демократичный, чем линей-
ный бизнес. И принцип построения бизнеса более прогрессивный. Ну, потом, еще одна деталь!
Сегодня я не пользуюсь никакими биодобавками и витаминами. Качество моих волос не зави-
сит от шампуня, я им не пользуюсь вот уже восемь лет. Качество моих зубов не зависит от зуб-
ной пасты. Хотя, ей я иногда все – же пользуюсь. Но, это носит, скорее эстетический характер,
чем медицинский. Не имеет значения, каким бизнесом занимается человек. Важно другое!
Присутствует или отсутствует у этого человека философия благополучия в сознании. И второе
условие – не причинять насилия другим людям!

Летом 2009  года мне пришло следующее: «Помоги, не  навреди!» Я ничего не  пони-
мал. Практикуя эзотерическую методику «Диалог с  органами», я слышал!!! Я слышал, как
моя печенка мне говорила: «Помнишь, ты болел в детстве болезнью Боткина?» Это – болезнь
печени. Или гепатит.

– Ну, помню!
–  Так вот! Теперь можешь пить пиво ведрами и  заедать его жареными гвоздями. Ты

только учись, иди к «Свету», а мы, твои органы, будем тебя во всем поддерживать!
– Точно «крыша» съехала! Я тогда ничего не понимал. Сегодня понимаю. Правда, жаре-

ных гвоздей я не ел, а вот, на счет остального, так это без проблем. Главное – не терять адекват-
ности восприятия реальности. Ладно! Вернемся к «Помоги не навреди». Дело в том, что сле-
дом за этой фразой, у меня возник вопрос: «А как мне это сделать? Как достучаться до людей,
что бы те перестали воевать, что бы перестали играть с Жизнью в «Русскую рулетку»? Ответы
на эти вопросы я получил примерно, спустя 4 года. Но, об этом позже. Это был интересный
период в моей жизни, хотя и голодный.

В сентябре ремонт квартиры, в которой я обитал, подходил к завершению, и мой друг,
собственно говоря, собирался уже заезжать в нее вместе с семьей. Соответственно, я вынужден
был покинуть этот гостеприимный дом, с чувством благодарности за понимание. Куда идти?
Как куда? На вокзал! Куда же еще?! Итак, начался новый этап моей учебы.
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Я не буду, в сей час описывать «прелести» вокзальной жизни бомжа. Это не интересно.

Но учиться я не переставал. Я задавал вопрос «Пространству»: «Что, неужели, каждому чело-
веку, для того, что – бы познать истину, нужно проходить через такие испытания?» Каждый
день я с кем – то общался. На вокзале большой поток людей. Постепенно, скооперировавшись
с, такими же, как я сам, организовался и быт. Если это можно так назвать в условиях вокзала.
Местная вокзальная братия прозвала меня Шаманом. Я спрашивал у «Бога», во всяком случая
так, как я себе его представлял, согласно эзотерических учений: «Неужели, для того что бы
прийти к знаниям, человеку нужно проходить через такие лишения?» Ответ был следующим:
«Нет! Это ты пройди, научись, и потом расскажи людям, что бы они этого не делали!» Забегая
наперед, скажу, что люди сами создают лишения, страдания, болезни, нищету. Но, не понимая
этого, обвиняют в этом кого то, или что- то вне себя. Позже, а это была уже зима 2010 года, я
стал испытывать что – то, между разочарованием и недоумением. Люди, с которыми я общался,
постепенно уходили с вокзала. С ними происходили позитивные изменения в жизни. А я при
этом, продолжал оставаться «вокзальным». Собственно говоря, этим, я и спровоцировал рез-
кое развитие своей болезни, что и повлекло за  собой клиническую смерть. Произошло то,
что обычно, люди называют чудом. Я себя вылечил! И осознал пагубность своего пристрастия
к эзотерике. Мое пристрастное увлечение ею, собственно говоря, и способствовало обостре-
нию моего воспаления мозга, что и повлекло за собой смерть. Я не хочу сей час комментиро-
вать то, что со мной происходило потом, так как для неподготовленного человека, это, просто,
что – то из области фантастики, Я полностью отказался от эзотерики, и моя учеба приобрела
иной смысл и форму. Позже, я объясню, в чем тут дело. Я учился заново ходить, дышать,
мыслить. Силой мысли я вылечил свои, опухшие от вокзальной жизни, ноги. Я избавил себя
от вшей и т. д. Я стал учиться мыслить с упреждением в пол – секунды. Я стал видеть сразу две
тени от листьев на деревьях. Это уже была весна 2010 года. Тень от листьев, где он находится
в данный момент, и где он будет находиться через пол – секунды. Дело в том, что с момента
создания ситуации, до момента, когда она приходит человеку в виде мысли, проходит, при-
мерно пол – секунды. В целях выживания, я учился воровать сырки и шоколадные батончики
в супермаркетах, обходя видеокамеры. Хотя, когда я поддавался сомнению или страху, то, есте-
ственно, попадался на своем воровстве. Очень необычная наука.
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Изменение событий произошло в мае 2010 года. Ночью, на вокзале проводили «чистку».

Всех бомжей, и меня в том числе, как стадо баранов, посадили в электричку, идущую в Коро-
стень. Меня просто душили слезы, глядя на окружающий меня контингент: «Как же я дока-
тился до такого»? Естественно, обычные пассажиры ушли с этого вагона из-за запаха, стояв-
шей в нем. И тут внутренний голос мне и говорит: «Что собираешься делать дальше?»

– На вокзал, вернусь, естественно.
– И что? Всю жизнь собираешься прожить вокзальным бомжем? Пошли путешествовать!
На мне были джинсы и футболка с гуманитарной помощи. Телефон и паспорт давно были

украдены на вокзале. Ну а о деньгах говорить вообще не приходилось.
– Да как-то страшновато.
Внутренний голос говорит: «Не бойся! Не пропадем! Или всю жизнь собрался прожить

на вокзале?» Я пересел в другую электричку. Доехал до города Новоград-Влынск. Это – неда-
леко от  Житомира. Оттуда пошел пешком в  сторону Ровно. Так начался новый этап моей
учебы. По изменению сознания. Путешествовал я так три месяца. Пешком, автостопом про-
шел всю Украину.

Север, юг, запад, восток. По сути дела, если посмотреть со стороны, то я был попросту
бродягой. Шел, куда глаза глядят. Пешком проходил, примерно 20 – 40 км. в день. Если авто-
стопом, то 200- 400 км. Спал под открытым небом. Питался тем, что находил на обочине дорог.
Подкармливали водители – дальнобойщики. Разговаривал с людьми о смысле жизни. Люди
в Украине гостеприимные. Хлеб с салом, стакан молока – не проблема. Страшила только одна
мысль: «Ну, пока лето, тепло. А наступит осень, тогда что? У меня даже документов нет, чтобы
хоть на какую-нибудь работу устроиться. А сознание мне говорит: «Ничего не бойся. Все будет
хорошо. Учись, и ни о чем не думай!» Я и учился.
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Природа  – хороший учитель. Ощущение, будто какая-то невидимая сила специально

оградила меня от человеческой суеты, от проблем. Был только я, звезды, и природа. Иногда,
ночью, глядя на звезды, я чувствовал себя первобытным человеком. Я размышлял о тайнах
мироздания. Стал замечать изменения в теле. Кожа на солнце не сгорает. Можно питаться,
чем попало, изменив предварительно отношение к пище. Оказывается, что все эти правила
морали, придуманными человеком, это – обман. Существует только одна мораль – это жизнь!!!
То лето 2010 года было достаточно жарким. Как то, где-то в Винницкой области, как обычно
шел полем. Захотел пить. Вижу ставок. Возле него женщина пасла коров. Напился с  этого
ставка. А женщина мне и говорит: «Сынок. Что ты делаешь? Эту воду нельзя пить, Она ведь
грязная, в ней бактерии!» Отвечаю ей: «Головастиков вижу, водоросли вижу, ракушки какие-
то ползают. Бактерий не вижу». Проведя чистку своего сознания, я освободил себя, от всяких
там: витаминов, углеводов, холестеринов и. т. д. Освободил себя от всяких там, придуманных
человеком, упреждений, связанных с пищей, всяких там диет. Доказал на практике, что пища
вообще не имеет к качеству здоровья никакого отношения. Пища-это просто источник энер-
гии. А вот какой энергии?! Ответ на этот вопрос – в нашем сознании! Если детально описы-
вать события за все три месяца моего путешествия, то это будет долго. А это не нужно. Скажу
только одно. За все три месяца было только одно событие, которое можно отнести к разряду
негативных. Это было также в Винницкой области. Я зашел в какую- то деревню. Поговорил
с местными женщинами о жизни. Меня накормили обедом. Я у них спросил: «Не подскажете,
где бы я мог переночевать, так как природа указывала на дождь?»

– Сынок! В конце села есть церковь, обратись к батюшке.
Действительно, я набрел на очень ухоженную «церковь». Кругом цветы. Рядом двухэтаж-

ный домик, у  подъезда свеженькая иномарка. Спрашиваю у  вышедшего ко мне, батюшки:
«Не  мог  бы я у  вас переночевать, причем даже не  в  доме. Меня устроит и  хозяйственная
постройка. Хотя бы та, в которой у Вас дрова сложены. Я не пришел просить милостыню. Если
надо, я могу Вам помочь по хозяйству». В ответ этот «служитель божий» прогнал меня, грозя
вызвать милицию. Вот так. Тогда у меня вопрос! Так кто такой «батюшка»? Это призвание
или бизнес? Если «батюшка» служитель Божий и должен помогать людям, то как, от чистого
сердца, или только за деньги? Обратите внимание на то, что любой ритуал, будь то крещение
или венчание, стоят денег, хотя они не имеют ничего общего с истинным пониманием этих
значений. Я много приобрел ценных знаний там, в степях Украины. Знаний, которых не дает
ни одно учебное заведение мира. Знаний, с помощью которых можно изменить Историю!
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Все у меня наладилось. И с документами, работой, жильем. Я продолжал учиться дальше.

У меня стали появляться последователи. Друзья! Я освобождал себя от проблем. Это интерес-
ное время. Жизнь изменилась. Разные еще были события. Иногда были и сомнения и ошибки.
«Не ошибается только тот, кто ничего не делает». Как-то был один случай. Это уже было летом
2011 года. Разговаривали с другом о тайнах мироздания, пили пиво. С нами присутствовал
приятель моего друга. Я и спрашиваю у него: «Слушай, а тебе не сложно меня будет подвезти
домой?». Хотя и пешком, то по большому то счету, ходьбы 20 минут.

– Легко! Без проблем». Тут, вдруг слышу внутренний голос: «Ты либо сам сядь за руль,
либо вообще не садись в машину» Но я поддался человеческой слабости. Видите ли, захоте-
лось на BMW прокатиться. Выехали на проспект. Разгоняемся. Я, справа, на переднем сиде-
нии, с бутылкой пива. Друг с девушкой сзади. И тут водитель, разогнавшись до 100 км/ в час,
пошел на обгон справа, и тут же на полном «скаку, догоняет» стоячую маршрутку прямо в угол.
И моей стороной. Сработала подушка безопасности. Все произошло так быстро, что я даже
испугаться не успел. Пока шел домой, чувствую какую-то боль в левой лодыжке. Когда при-
шел, она опухла совсем. Ходить стало весьма сложно. Соседи «дружно» настаивали на помощь
врачей. Спрашиваю себя: «Что там у меня с ногой?». Внутренний голос отвечает: «Врачи тебе
не нужны, с ногой все в порядке». Позвонил друг, который ехал на заднем сидении: «Санек!
Как ты там? Может тебе лекарств, каких – то принести?»

– Лекарств не нужно. Принеси только эластичный бинт, перемотать ногу.
Бинт друг принес, но и «лекарства» то же. В виде четырех литров пива. Тем не менее,

спрашиваю себя: «А почему я оказался в этой ситуации?». Ведь, по сути – авария, это негатив-
ная ситуация, и последствия могли быть более серьезными: «Подожди, парень! Тебе же ска-
зано было, не садиться в машину. Это была не твоя авария. Ты оказался в ней, пойдя на поводу
человеческой слабости. И будь на твоем месте другой человек, он бы не отделался легкими
царапинами, учитывая, на какой скорости мы врезались в маршрутку».
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Я не буду перечислять все моменты этой, достаточно необычной учебы. Во всяком слу-

чае, мой путь к  познанию Истины, был достаточно тернистым. Сегодня  – лето 2017  года.
Несмотря на  то, что в  детстве я был очень болезненным ребенком, прошел через смерть
в 2010 году, сегодня медицина утратила для меня и моих друзей всякую актуальность. Она,
по – просту, не нужна. Осознав причины своих проблем, я от них избавился. Качество моего
здоровья не зависит от питания, качество волос не зависит от шампуней, бальзамов. Я ими
вообще не пользуюсь. Качество моих зубов не зависит от зубной пасты. Я избавил себя от мно-
гих проблем, с которыми человек продолжает жить. У меня прекрасные друзья, с которыми мы
открыли бизнес. Начали с производства наружной рекламы, услуг по фрезеровке. Просто, мои
друзья в этом специалисты. При этом, я продолжаю заниматься исследованием тайн человече-
ской природы. Вот такая ирония. А был бомжем, умирающим от воспаления мозга на вокзале.
Мой путь к возрождению был достаточно тернистым. Да! Определенные трудности еще при-
сутствуют. Основная причина – это человеческий фактор. Когда один мыслит о звездах, а вто-
рой еще думает, только о деньгах, то это приводит к внутренним противоречиям. Как сказал
мой друг и компаньон: «Человек, которому ты нужен – сам тебя найдет, и будет с тобой до тех
пор, пока у вас будут честные отношения, а все остальные отойдут в сторону». Это – правда!
Потому что, как говорится: «Есть только я, остальное – голограмма». То есть, любой человек
в нашей жизни, так или иначе, отображает тебя самого. В бизнесе, как и в дружбе, хотя, одно
без другого невозможно, нужно, сначала освободить себя от некоторых убеждений. Например:
«одалживание». Есть – дай, если нет – ищи причину, почему нет! Древняя мудрость гласит:
«Это великое счастье, когда ты можешь что – то дать!» Доверие! «Лучше я сам, чем кому –
то доверить». Это, то же губительная практика! Почему? Такой подход к вопросу свидетель-
ствует о присутствии сомнения. Это – «болезнь» многих предпринимателей, да и не только,
в прочем…. Это – прежде всего недоверие, и недоверие, прежде всего к самому себе. Это одна
из причин, почему разваливаются бизнесы! В линейном понимании этого вопроса что получа-
ется? Если я балерина, а мой друг – токарь, то что, объединив усилия, создавая бизнес, кому –
то надо изучить балет, потративши на это еще 20 лет, или наоборот, балерине нужно все бро-
сить, и начать изучать токарное дело, опять же таки, потратив на это дело тех же 20 лет? И при
этом, нет никакой гарантии, что даже, спустя 20 ил 30 лет изучения другой профессии, помогут
тебе в ведении бизнеса, например? Собственно говоря, о чем и говорится в первом послании
Петра: «Служите друг другу, каждый тем даром, который получил, как добрые домостроители
многоразличной благодати Божией». Это, как, если клетка «отвечает» за работу пятки, а дру-
гая, за работу почки. А вместе – все «работают» на благо всего организма. Вот, только бы, если
человек не мешал им?! Я занимаюсь только психологией! Моя задача – «видеть, чувствовать,
слышать». Речь, разумеется, идет не о внешних рецепторах восприятия! То есть, концепция
объединения заключается, как раз в том, что, каждый занимается своим делом, а вместе, мы
помогаем друг другу в воплощении его желаний, его мечты! Необычный труд! Понятие труда
у многих людей носит видимый характер. Проделал какую – то физическую работу, и получил
результат, не важно, какой. Но получил сразу. В данном случае – труд носит невидимый харак-
тер, но при этом, приносит, видимый результат! Конечно, такой труд, несколько непривычен
для нашего понимания сегодня, я это понимаю. Но без него, все остальное – суета сует!
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Практика показывает, что в процессе Возрождения, человек меняет свое мировоззрение,

соответственно, меняется сам. Возрождается, находит свои таланты, находит самого себя! Как
сказал мудрец: «Самый порочный тип людей – это человек без цели!». Одна из существенных
причин, по которой люди не приходят к успеху – это отсутствие цели. Такой человек стано-
вится «пустым кораблем», который будет тащить вас на «дно». Разумеется, если не захочет
«победить самого себя». Как сказал в свое время римский император Марк Аврелий. А при-
чиной отсутствия цели является сомнение: «Невозможно». Все это является результатом огра-
ниченного мышления, мышления, основанного на отождествлении себя с материей, или, как
«говорит» Библия: «мысли плотские». Если цель носит сугубо материальный характер, но, при
этом отсутствует эмоциональная /духовная/ подоплека, то такая цель может стать причиной
боли, разочарования. Потому что, материя – это следствие, которое мы создаем, согласно своей
внутренней наполненности! Какой смысл от ложки, если нечего есть? Если же цель – осознание
безграничности, изобилия, благополучия, тогда будет и ложка, и пища, и автомобиль, на кото-
ром можно съездить в супермаркет за едой, и деньги, что – бы ее купить! Можно, во что бы
это не стало, захотеть Мерседес. Но при отсутствии философии благополучия в сознании, или
отсутствии мира в Душе, этот Мерседес может стать гробом на колесах! Или другим источни-
ком проблем. Потому как, благополучие создается в сознании, а любая материя – это, прежде
всего, только средство. Можно и руками есть, но ложкой – комфортнее. Не так ли? А для того
что – это создать, нужно потрудиться. Но, для этого нужно, как говорится: «Терпение и труд все
перетрут». Главная концепция бизнеса – это объединить сознания. Объединить силу мысли.
Поиск безграничности жизни. Осознать изобилие, благополучие во всех аспектах своей жизни.
А это возможно лишь при одном условии. Изменить сознание. Осознать, что ты – Создатель
материи, а не ее раб! Богатство или бедность. Здоровье или болезнь. Любовь или ненависть.
Жизнь или Смерть. Все – нашем Сознании!!! Там, на вокзале я поставил себе цель. Либо я
«докопаюсь» до сути того, что люди называют Истиной или Богом, либо погибну. Третьего
не дано! Прожить свою жизнь ради колбасы и унитаза, меня не устраивает!

Но на этом пути к возрождению, человека ожидает, как минимум, три препятствия.
Первое! Это – наши сомнения или страхи.
Второе! Недостаток систематики в практике. Недостаток систематике – это когда человек

попробовал, но с первого раза у него ничего не получилось. Обычно, какая реакция в таком
случае?

– А, не получается. Ну и ладно! Не получается с первого раза, пробуй еще, и еще, и еще!
Пока не получится. Достаточно одного раза пройти этот «барьер непонимания», как сразу все
становится на свои места! Ниже, я изложу, о какой практике идет речь.

И третье, пожалуй, самое сложное. Это – близкое окружение. Родители, родственники,
жены и т. д. К сожалению, именно они всячески стараются вернуть вас в «болото», в котором
находятся сами! Каждый человек может прийти куда угодно оттуда, где он сейчас! Поэтому,
терпение, настойчивость, сила воли, вам все же понадобятся!
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Человек!!! Кто мы такие? Зачем мы, вообще появились? И вообще, что происходит? Мы

говорим о какой – то Высшей Силе. Молимся Иисусу, Аллаху, Будде, Вишну, Кришну. Только
вот, страданий, войн, болезней, насилия, нищеты, меньше не стало!

Человек! Чело – на – Век. То есть, Мудрость – на – Век! Век, от слова вечность! А кем
мы являемся сегодня? Сегодня, человек забыл, что в жизни важна сама жизнь! Пойдя по пути
отождествления себя с материей, человек стал жертвой ложных амбиций, исходя из своей огра-
ниченности. Исходя из убежденности, что мы – это только ограниченное тело. Отсюда, страх
не успеть, страх потери денег, территорий и т. д.

Человек стал рабом собственных страхов, которые сам же и создал! И религиозная зави-
симость – это только один из таких страхов. Очень древний, и такой мощный!

На протяжении всей истории, с момента появления на Земле, человека всегда будора-
жил аспект Бога. Те события в  жизни, которых человек объяснить не  мог, соответственно
порождали появление домыслов, на которых и строилась та или иная религия. Религии Индии,
Китая, Греции, Рима, Арабских стран. И по мере эволюции в сознании человека, и в религиях
происходили изменения. Боги стали «обрастать» человеческими телами, на смену драконам,
духам и. т. д. Хотя такое восприятие аспекта Бога вызывает вопрос: «А что было до Бога»? Это
сложно представить, но у Жизни / Бога/ нет ни начала, ни конца. Это и есть вечность. Жизнь
всегда была, есть, и будет! Соответственно, всегда были, есть, и будут формы жизни, то есть –
материя! Интересно, какая же тогда была вера? Какая вера у инопланетных цивилизаций. И,
какие формы жизни сосуществуют рядом с нами, пусть, даже мы их не видим? И существуют ли
они, вообще? И вот как «венец творения», появляется самая жестокая и коварная форма язы-
чества – Христианство. Религия, основанная на лжи, ненависти, на крови и насилии. Религия,
которая поглотила большую часть человеческой цивилизации.
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Глава 12

 
Дело в том, что, вернувшись в Киев, после со своих странствий по степям Украины, я

испытывал сомнения, относительно тех знаний, который я открыл для себя. Ведь существует
цивилизация, со своей историей, культурами, религиями, убеждениями, системой человече-
ских взаимоотношений. А здесь все не так, как-то. Собственно, эти сомнения и порождали
страх. А это противоречит всей практике освобождения. Ведь сама суть и заключается в том,
чтобы осознать и освободиться от любого проявления негативных эмоций. Или страхов. Это –
одно и то же.

– Интересно! Подумал я. «А то, чему я пришел, насколько соответствует или противо-
речит написанному в Библии?» И я стал ее читать. Один, второй раз, третий…

– Так, оказывается, в ней все давно все сказано! А люди исказили суть того, о чем идет
речь, на самом деле!» Хотя Библия «говорит» о том, что – бы мы отличали семена от плевел.
Семена от плевел? Это – разделять правду от домыслов! Но люди свалили все «кучу». И суть
и домысли. По этому поводу Екклесиаст сказал: «Только это я нашел, что Бог сотворил чело-
века правым, а люди пустились во многие помыслы». Появлению христианства, как официаль-
ной религии мы «обязаны» императору Константину, который, на Никейском соборе объявил
о тройственности души. Таким образом, он положил начало новой истории. Истории насилия!
Истории обмана! Развития культа личности! Развития упреждения в сознании человека, кото-
рый еще больше стал развивать отождествление себя с материей, что и стало причиной всех
тех событий за последние 2000 лет, о которых, собственно, мы все знаем. До Константина,
как известно, христиане подвергались всяческими гонениями. Пытками. Они были лишены
всяческих прав. Информация передавалась в строжайшей тайне, христианам отрезали языки,
убивали на гладиаторских ристалищах. И вот, спустя, более чем 300 лет, эта информация, эти
знания стали востребованными. Соответственно, их нужно находить, переводить, системати-
зировать. Но от того, что Константин сделал христианство официальной религией, «мозги»
у людей ведь оставались на прежнем уровне. Поэтому, каждый, кто трудился над переводом
этих знаний с древних языков, собственно говоря, воспринимал сказанное, так как, он это
воспринимал. Поэтому в Библии переплетаются как суть вопроса, так и домыслы. Ведь даже
просто обычный перевод сопряжен с некоторыми искажениями. Другими словами, Шекспир
в оригинале – это один Шекспир. В перевод е – уже другой. Вот и получается, что Христиан-
ство зиждется на придуманной истории, цель которой, держать человека в страхе, что бы им
можно было контролировать, манипулировать ими. Держать под контролем.

Как сказал наш современник: " Христианская религия-это пародия поклонения идолу.
Люди заменили ДЕЙСТВИЕ человеком по  имени Иисус, и  поклоняются ему, как раньше
поклонялись Солнцу, Луне, звездам и т. д. Христианство основано на мифе. Христианство –
это не что иное, как новая история, созданная в политических целях. И как многие языческие
Боги, так и Иисус, был мифической фигурой. Увековечить Иисуса в качестве исторической
вечности, было скорее, политическим решением с целью контроля над массами. И так нача-
лась история кровопролитий и обмана под именем Иисуса, и во славу Господа. Христианство,
наряду с другими религиями – мошенничество века». Собственно говоря, религиозники – это
просто мученики. Рабы, придуманных догм и правил!
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Глава 13

 
«Если учитель сам не прошел урок рабства – его учение бесполезно!» Все, о чем здесь

говорится – это результат восьми лет моей практики по изучению тайн человеческого созна-
ния. Человек воспринимает только то, что он может осознать, а, следовательно, объяснить и,
соответственно, применить на практике. Это мы называем наукой. А то, что выходит за рамки
его понимания, то это мы называем мистикой, фантастикой, верю – не – верю и т. д. Собственно
говоря, мой путь к знаниям не был простым и легким! Кстати, это объясняет, почему люди,
веками изучают Библию, а понимания сути, пока оставляет желать лучшего. Ведь те мудрецы
или пророки, прежде чем донести знания, сначала, сами должны были к этому прийти. А те,
кто переводил эти знания, и потом и потом объединил их в канонизированной Библии, сами
они же еще не пришли к этому! И дальше. Все, кто читал ее, изучал, воспринимали, реченное
в Писании, посредством ограниченного, линейного мышления. Отсюда, и домыслы!

Главная, и, пожалуй, основная проблема религий – это отождествление аспекта Бога,
с какой – то мистической личностью, которая находится где-то вне тебя. Это приводит к упре-
ждению в сознании. Упреждение – это искажение, ограничение. История о распятии приду-
мана. Суть сказанного в Библии, носит, совершенно иное значение. Все церковные праздники,
обряды, ритуалы  – это полный абсурд. Войны на  религиозной, национальной почве, лишь
доказательство непонимания человеком аспекта Бога. Мы называем себя христианами, хотя
таковыми не являемся, по сути. История христианства началась с убийств и насилия. Одного,
якобы распяли, последователей «побили камнями». Правда, один Иоанн Богослов закончил
свою жизнь на острове Патмос, если верить истории. Обратите внимание. В Новом Завете
говорится: «Не суди, не судим, будешь». А что произошло на самом деле?! Людей вешали, каз-
нили, сжигали на костре. И все – во имя спасения его души!!! И кто стоял во главе этих собы-
тий? Представители «святой церкви»! И при этом – «служители» Господа нашего! А где же
тогда: «Бог – есть любовь»? Вот и получается, что насилие стало неотъемлемой частью той
истории, частью которой, мы с вами являемся!
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Глава 14

 
Обратите внимание на следующую закономерность. Появление христианства повлекло

за собой развития такого опасного качества, хотя оно было и до христианства, правда не так
жестоко  – это непримиримость к  человеку, который проявляет инакомыслие. Такого сразу
на костер! Еретик! Галилей, Джордано Бруно, и не только! Даже культура древнего Египта была
достаточно лояльной, хотя в Ветхом Завете, египтяне выглядели, далеко не в лучшем свете,
якобы, порабощая евреев. На мой взгляд – это придуманная история. Там несколько иной
смысл. Об этом – дальше. Итак – тенденция неприязни! Эта тенденция развивалась и приоб-
рела лишь другие формы. «Врагов народа» в коммунистической религии ссылали в лагеря,
расстреливали. Эстафету «подхватила» идеология нацистов. Не стоит забывать и о таких нега-
тивных явлениях, как вражда на религиозной и национальной почве.

Сегодня, законы в  человеческом социуме, построены на  противоречиях, осуждениях,
запретах, подавлении человека человеком. Религиозный фанатизм привел к развитию такого
опасного явления, как культ личности, который, к сожалению, еще имеет место и в наши дни!
Папа Римский, Ленин, Сталин, Пиночет, Мао и т. д. Вы, наверное, захотите возразить: «А при-
чем тут Ленин со Сталиным? Они же к религии никакого отношения не имели?» Дело в том,
что, как известно: «Энергия не берется ниоткуда, и никуда так просто не девается. Она лишь
видоизменяет свою форму. Отсюда – энергия первична, материя вторична». Религия – это,
прежде всего поклонение, зависимость. Любая идеология – это производное от религии, ее
разновидность. Поклонение, зависимость – это не что иное, как язычество. Вспомните Ветхий
Завет: «Люди! Сколько же я буду вас наказывать войнами. Болезнями, голодом? А вы все про-
должаете верить в дела рук человеческих!»

Или  же: «Если  же ты забудешь Господа, Бога твоего, и  пойдешь вслед богов других,
и будешь служить им и поклоняться им, то свидетельствую вам, что вы погибнете!» Что значит
«верить в дела рук человеческих» или «пойдешь вслед богов других»? наши предки отпра-
вили нам послание, которое в Ветхом Завете звучит так: «Не делайте себе кумиров и извая-
ний, и столбов не ставьте у себя, и камней с изображениями не кладите в земле вашей, чтобы
кланяться пред ними, ибо Я господь, Бог ваш». Обратите внимание, что после слова Господь
всегда стоит запятая, потому что в переводе на современный язык это значит: «В Сознании,
Жизнь твоя»! «Отец посылает Христа, и он говорит: «Если бы вы знали Отца – отпала бы нужда
в законах, уставах, статьях, постах, наказаниях, убийствах, ритуалах». Библия не приветствует
идолопоклонение. Даже, наоборот! А мы, сегодня имеем идолов на каждом «углу». Зависим
от диет, лекарств, телевизора. Зависим от придуманного Бога, идеологий, пропаганд, смарт-
фона и т. д. Это – все, что придумано человеком, что и является «руками человеческими».
Господь, Бог ваш. Обратите внимание, что Господь Бог – это не имя и фамилия. Если пере-
вести на современный язык, то получается, в Сознании, жизнь твоя. Писание «говорит», что
нельзя служить двум Господам. Либо Господу, либо мамоне. Господь – это Сознание /невиди-
мое/. Мамона – это материя / видимое/. Невидимое – это причина. Видимое – это следствие.
Когда человек пошел по пути отождествления себя с материей /по пути язычества/, он, если
говорить Библейскими словами, пошел служить Мамоне или Диаволу.
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Глава 15

 
Именно! Ключевым здесь является слово – Сознание. Сегодня человек живет со – мне-

нием о жизни. То есть, думает, что живет. А теперь предстоит научиться жить со – знанием
жизни. На  самом деле, знание – это не имя существительное, как мы привыкли понимать.
Это – действие. Человек, пойдя на отождествление себя с материей, стал утрачивать связь
с реальностью, или отдаляться от Бога, ставши зависимым от того, что придумал сам, то есть,
от материи. А материя – это следствие. Оно ограничено по своей сути. У нее уже есть форма
и свойства. Есть время и расстояние. Причина – в сознании, или в Духе. Дух Святой – это
не что иное, как Сознание Безграничности. Слово Бог – это, в переводе с древних языков –
Жизнь. А жизнь – это вечное действие. А любое действие имеет свой результат. Это – уже мате-
рия. Энергия не имеет времени, расстояния, так как это Вечность, Безграничность. Границы
лишь в нашем сознании. Само слово «Энергия» образовано от греческого корня, имеющего
значение – действие. Все проблемы человечества в его сознании. Войны, болезни, насилие,
нищета – все это результат ограниченного мышления, которое человечество сформировало
в процессе Истории. Зависимость привела к формированию отсутствия самодостаточности.
А это, в свою очередь, привело к развитию таких качеств, как жадность, алчность. Отсюда –
коррупция, бюрократизм, взяточничество. Человек, пойдя по пути язычества, утратил связь
с реальностью, стал паразитом на планете. Только потреблять, ничего не создавая. Утративши
свое предназначение, человек стал рабом материи, а не ее создателем. Человек разделил себя:
«Всякое царство, разделившееся само в себе, опустеет; и всякий город или дом, разделившийся
сам в себе, не устоит». Стал убивать друг друга ради денег, ресурсов, территорий! А и все
это прикрывается ложной пропагандой. Если раньше убивали во имя Господа или во славу
Аллаха, то сегодня – во имя народа, Ленина, Сталина! Когда солдаты шли в бой с кличем:
«За Родину!», это мне еще понятно. Но когда те же солдаты, шли в бой с кличем: «За това-
рища Сталина!» – чистейшей воды, идеологическая зависимость, язычество! Как гласит древ-
няя мудрость: «Воюют цари, а страдает народ»! В природе, у человека нет врагов. Он успешно
их выдумал, не осознавая при этом, что, убивая друг друга, тем самым он убивает свое буду-
щее, будущее своих детей, будущее планеты! «Кто прольет кровь человеческую, того кровь
прольется рукою человека; ибо человек создан по образу Божию».
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Глава 16

 
Приведу пример идеологического /одна из разновидностей религии/воздействия на пси-

хику /Сознание/ человека. В свое время я, как и миллионы моих соотечественников, пове-
ривши в идеологическую пропаганду под названием Интернациональный Долг, у меня было
желание служить в Афганистане. Как говорится: «Человеческое желание священно». Я попа-
даю в команду 20 – А, которая формировалась для отправки в Афганистан. Но в Афганистан я
так и не попал. За день до отправки на Восток страны /бывшая СССР/, в казарму пришел офи-
цер, и с когорты новобранцев отбирает, примерно 20 человек, и меня в том числе. В резуль-
тате чего, я проходил воинскую службу в Группе Советских Войск в Германии / бывшая ГДР/.
Получается, что интернациональный долг я выполнил, но Судьбе / Богу/ было «угодно», чтобы
я остался жив. А что такое долг? Опять же, таки, это один из способов сделать человека зависи-
мым: долг перед Родиной, долг перед партией, супружеский долг. Последнее – вообще, ахинея!
То есть – не по любви, а потому что должен!!! Если и говорить о долге, как таковом, то, прежде
всего, мы должны сами себе! Все остальное – пропаганда, делающая человека рабом! Что такое
родина? Ведь разделение планеты на территории, государства – это, прежде всего разделение
в сознании. Планета Земля у нас одна: «Не оскверняйте земли, на которой вы будете жить; ибо
кровь оскверняет землю, и земля не иначе очищается от пролитой на ней крови, как крови
пролившего его. Не должно осквернять землю, на которой вы живете, среди которой обитаю
Я, ибо Я Господь, обитаю среди сынов израилевых». Эта система человеческих взаимоотноше-
ний напоминает замкнутый круг. Трясину, которую человек создал, и в которой сам увяз. Это
касается, как каждого человека в частности, так и общества в целом. Посудите сами! Если, 90%
процентов населения страны мыслят негативно, ограниченно, то есть создают для себя негатив-
ную картину жизни, то, как тогда ожидать благополучия и процветания в такой стране? Если
рассматривать этот вопрос с точки зрения коллективного мышления. Откуда же ему взяться?
Этому самому процветанию! Каков же выход? Ведь с системой /Диаволом/ бороться беспо-
лезно. Система тебя съест! Выход – только один. Изменить систему в Сознании! Сегодня я
спрашиваю: «А какое я имею право прийти в чужой дом, чтобы убивать? Кто мне дал такое
право? Почему я должен убивать такого же, как я сам, только потому, что это в интересах идео-
логических фанатиков? А теперь вопрос? Сколько такой «Интернациональный долг» принес
людям смертей? Сколько калеченых тел, сломанных судеб, слез, горя, ненависти? И все это
ради чего??? Люди не понимают, что, убивая другого человека, особенно только ради чьих- то
ложных амбиций, мы убиваем свое будущее, убиваем будущее своих потомков. И это является
одним из составляющих того, что человечество уверенным шагом идет к тотальному само-
уничтожению. Ведь, победителей и проигравших, не будет! Ведь, как известно: «Кто с мечом,
от меча и погибнет». Человек! Прежде, чем взять в руки оружие, спроси себя: «А какое я имею
право убивать. Зачем я это делаю?». Я ведь не давал жизнь человеку, поэтому, и не имею права
ее забирать! А где же тогда всепрощение? А где же тогда любовь к ближнему своему? Пораз-
мышляй о своей судьбе, о судьбе своих потомков!
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Глава 17

 
Открываем Библию: «Кто говорит: «Я люблю Бога, а брата своего ненавидит, тот лжец;

ибо не любящий брата своего, которого видят, как может любить Бога, которого не видит?».
Кстати! Бога, которого не видит?! Или: «Пришелец, поселившийся у вас, да будет для вас тоже,
что туземец ваш; люби его, как самого себя; ибо и вы были пришельцами в земле Египетской. Я
Господь, Бог ваш». Это свидетельствует о том, что конфликты на национальной почве служит
свидетельством непониманием человеком аспекта Бога! Мы все едины! В послании к Евреям
11:2 говорится: «Верою познаем, что веки устроены словом Божием, так что из невидимого
произошло видимое». Подчеркиваю, из невидимого! Так о какой же личности тогда, идет речь?
Ведь личность – это видимое!? А невидимое, это энергия /Сознание/. Цитирую дальше: «Мы
знаем, что мы перешли из смерти в жизнь, потому что любим брата; не любящий брата, пре-
бывает в смерти». Это лишь подтверждает тот факт, что люди, убивая друг друга, находятся
в духовной смерти, а значит, уверенным шагом «идут в Ад»! Или, предлагаю еще одно прояв-
ления язычества в истории, под названием Советская Эпоха: «Нам солнца не надо, нам партия
светит. Нам хлеба не надо – работу давай!». Какое воздействие на сознание человека!!! До сих
пор отдается! В Библии об этом говорится, как хула на Бога. Другими словами, принцип чело-
веческого мышления сегодня основан на разрушении. Каждый человек сегодня – это резуль-
тат Многовековых опытов. Каждый, рожденный сегодня, рождается уже с программой разру-
шения. Это где- то там, на клеточном уровне. Я не силен в научных терминах. Во Вселенной
все имеет смысл, свое значение. У всего живого есть свое сознание времени. Не важно – это
молекула, жаба, бегемот, астероид или планета. Наша планета Земля – то же живой организм.
И на программу разрушения, с которой человек идет по жизни, планета отвечает нам такой же
программой разрушения.
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За, последние 50  – 70  лет, человек изуродовал Землю больше, чем за  предыдущих

200000 лет! Количество природных катаклизмов стало во много раз больше. С точки зрения
ученых, Вселенная расширяется. Это лишь доказывает то, что Жизнь безгранична, и все стре-
мится к равновесию, к развитию, к созиданию. Бессмыслицу создает только человек, руко-
водствуясь ограниченным сознанием, погрязшем в язычестве, гордыне, высокомерии. Какой
смысл было рождаться, что – бы всю жизнь разрушать себя, разрушать планету, разрушать все
вокруг себя? И в этом «параде» разрушения, религии стоят в первых рядах, отождествив Бога,
как мистическую личность, которой надо поклоняться. Проводить мессы, литургии, лбом полы
оббивать, восклицая при этом «Аллилуйя»! Бог – это Жизнь! Вечность! Это – причина. Любая
материя – это энергия в действии. Это – следствие! В Новом Завете говорится: «Возлюби Бога
своего больше, чем отца, чем мать свою». Как это понять? Возлюби Жизнь свою. А как это
сделать? Освободить себя от смерти. Болезней, войн, ненависти, алчности, гордыни, высоко-
мерия, и т. д. Что такое гордыня? Это не что иное, как отождествление себя с материей. В 1-
м послании Петра говорится: «… Господа Бога святите в сердцах ваших». Что это значит?
Дословно – это звучит так: «Осознание Жизни увековечьте в чувствах ваших»!

Кстати, возникает вопрос! Что такое оружие? Для чего его придумал человек? Почему,
например, все технологические открытия человека, мозговой потенциал сначала используется
в военно-промышленном комплексе, а уж потом используется в бытовых целях? Хоть сегодня,
хоть триста лет назад. Неважно – это производство лука, меча, катапульты, автомата, ракет-
ной установи или спутника. Интересно поразмышлять над этим. Вот, на арене эволюции появ-
ляется человек разумный, имеющий, при этом вертикальное, в отличии от животных, строе-
ние тела. Он был лишен естественных возможностей для выживания в естественных условиях.
Скажем, как муравей, птица, волк, тигр, антилопа и т. д. Но у человека было оружие посиль-
нее. Это – его сознательное мышление. По сути дела, развитие которого, началось со страха.
Сложно бороться против медведя с голыми руками. Гораздо эффективнее, если в руках есть
оружие. Но, появление источника сознательной мысли, которая стала развиваться на почве
страха /гром, молния, дикие животные/, породило разделение на добро и зло. Ведь лев, уби-
вая антилопу, не испытывает к ней ненависти. Он убивает ее для того что – выжить. Но если
копье могло служить как орудием защиты против внешней опасности, или средством добыть
пропитание, может еще служить и оружием.

Например: «Зачем гоняться за  мамонтом, если можно с  помощью оружия отобрать
добычу у соседа»? Ну и так дальше. Страх порождает ограничения. Ограничения порождают
новые страхи. Страх порождает разделение. Разделение на кланы, племена, народы, государ-
ства. Естественно, такое положение вещей привело к необходимости войн. И чем совершен-
нее у тебя оружие, чем лучше его качество, разумеется, при условии умения им владеть, тем
больше шансов победить в сражении. Вот и получается, что эволюция сознания человека была
направлена на создание средств уничтожения не только животных, но и самих себя!
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Глава 19

 
Как-то прочитал заметку в газете: «На территории Киево-Печерской Лавры, не то будут

строить, не то уже строится онкологический центр для сотрудников Лавры. Но не исключен
вариант, что будут принимать и людей со «стороны». Кто такие сотрудники Лавры? Это, всякие
там, попы, батюшки. Другими словами, люди, которые рассказывают про Бога. Зачем им тогда
онкологическая клиника? Человек, который понимает суть вопроса, по – настоящему пони-
мает, что такое Святость, в приоре не должен болеть. Онкология, как в прочем и любое дру-
гое заболевание – это, прежде всего, результат упреждения в сознании. Кстати, где – то прочи-
тал о том, что, со времен Гиппократа, медицина не вылечила ни одной болезни. Залечить, да!
Но, не вылечить. В начале двадцатого века канадский ученый Фредерик Бантенг был удостоен
Нобелевской премии за то, что он создал инсулин, и ему нужно отдать должное! Инсулин,
на сколько, я полагаю – это препарат, который помогает больному сахарным диабетом поддер-
живать уровень сахара в крови. Но он не решает проблему сахарного диабета в целом. Выле-
чить любую болезнь можно лишь, осознав причину заболевания. И при этом, без какого- либо
вмешательства извне! И инсулин больше не понадобится. Собственно говоря, любую проблему
человек может изменить, изменив отношение к ней. Это только, вопрос времени, терпения и,
самое главное, захотеть! Разве в Библии не говорится? «Вера же есть осуществление ожидае-
мого, и уверенность в невидимом». Или, на пример так: «Верою познаем, что веки устроены
словом Божьим, так что из невидимого произошло видимое». Как это понимать? Что значит
слово Божье? Что значит, из невидимого произошло видимое?

«Энергия не берется, из, ни откуда, и никуда просто так не девается. Она лишь видоиз-
меняет свои формы. Энергия первична, материя вторична» Это – вывод ученых. Вернемся
к слову, или закону Божиму. На современном языке это звучит примерно так: «Закон – это
отсутствие набора неизменных правил. Все, как и мы – постоянно меняющиеся развивающи-
еся. Закон  – это безграничность в  действии!» Человек создает ситуации в  сознании, кото-
рые приобретают форму и свойства в действительности, или событиях. Сами слова: действи-
тельность и событие имеют общий корень – действие. Так как «быть» – это и есть действие.
А результат действия – это уже материя. Болезнь или здоровье, богатство или бедность, любовь
или ненависть, радость или страдание  – это все события, или материя. А  причина всего  –
в сознании, то есть, в невидимом. Поэтому, если мы хотим изменить видимое, нужно сначала
изменить невидимое. То есть изменить причину. Получается, что? Куда направляем свое вни-
мание, туда и «течет» энергия. А энергия проявляет себя в материи, т.е. в событиях, или в дей-
ствительности! И, ничего не повторяется дважды. Все находится в движении, даже, если мы
это не замечем! А проблема человечества как раз в том, что мы пытаемся изменить одно след-
ствие с помощью другого следствия, не изменив причины. И, таким образом только усугубляем
ситуацию. Это похоже на то, как собака, которая вертится вокруг себя, пытаясь поймать себя
за хвост. Касается это, как человека в частности, так и всей планеты в целом. А то, что мы, люди
называем законами – это скорее условия сосуществования, договоренность. Был один царь –
одни законы. Пришел другой царь – законы поменялись. Что же это тогда за законы? Другими
словами, то, что мы называем законом – не что иное, как ограниченное пространство, при-
думанное человеком. Шаг вправо, шаг влево – наказание! Причем характерная деталь! Залез
в карман к человеку – ты преступник. Воруешь миллионы – остаешься безнаказанным! Это
является одной из причин, свидетельствующей о том, что такой «сценарий» уверенно ведет
к тотальному самоуничтожению! Еще ряд причин я изложу походу «пьесы».
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Люди, в поисках так называемого Бога идут в церковь, храм, собор, мечеть, костел, при

этом надо платить церкви в виде «пожертвования». Непонятно одно, для чего и для кого это
нужно? Что? Бог, который сотворил все, но при этом нуждается в деньгах? Человеку настолько
«промыли» мозги, что он поверил, что с помощью денег сможет откупиться за свои грехи!
Это – чистейшей воды бизнес. Причем, далеко не самый честный! В Библии говорится: «При-
ходящий свыше и есть выше всех; а сущий от земли земной и есть; Приходящий с небес есть
выше всех». Это означает, находиться в состоянии осознанности, а «сущий от земли», озна-
чает, находиться в неведении, то есть в ограничении. Или, например: «Наше тело – храм Свя-
того Духа». В послании к римлянам говорится: «Ибо нет лицеприятия у Бога». В Деяниях
также говорится: «Бог, сотворивший мир, и все, что в нем, Он, будучи Господом неба и земли,
не в рукотворных храмах живет». Продолжим, реченное в Деяниях: «И не требует служения
рук человеческих, как – бы имеющий в чем – либо нужду, сам дал всему жизнь и дыхание
и все». Или так: «Итак, мы, будучи родом Божим, не должны думать, что Божество подобно
золоту, или серебру, или камню, получившему образ от искусства и вымысла человеческого».
Или: «Которого, не видевши, любите, и которого, доселе не видя, но веруя в Него, радуетесь,
радостью неизреченною и прославленной». Если, «доселе не видя, но веруя», и «не видевши
«любите», подчеркиваю, не видевши, то как Господь может быть личностью, созерцая на нас
с икон? Или как Господь может быть личностью, распятой на кресте?

Или, наше тело, есть «Храм Господний»? Это говорит о том, что Храм Господний, или
обитель Сознания – это мы сами, а не, где- то вне себя! Что означает звон колоколов в церкви?
Это, не те колокола, которые мы привыкли видеть в, так называемых «церквях». Звон коло-
колов – это наше эмоциональное состояние. Состояние радости в душе /Сознании/. Ведь, как
известно: «Тело человеческое – есть храм Господний». И кто такие святые мученики? Чело-
век, который осознал безграничность, и при этом мученик? Святость и мученичество, имеют
такое же отношение друг к другу, как антилопа к джазу! В первом послании к Коринфянам 3:
16, 17 говорится: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас? Если кто
разорит храм Божий, того покарает Бог, ибо храм Божий свят, а этот храм – вы. Если пере-
водить дословно, то фраза: «Храм Божий свят», означает, что Храм Жизни безграничен. Это
и свидетельствует о том, что, человек, наделенный сознательным мышлением, способен осо-
знать Безграничность. А что делаем мы – люди? На протяжении истории, только тем и зани-
мались тем, что «разоряли» храм Божий, становясь зависимыми от того, что сами придумали.
Придумали догмы и правила, которые, по сути, отвечают лишь амбициям тех, кто их приду-
мал. Высекали придуманных богов из камня, сегодня рисуют его на иконах, расписывает стены
в так называемых церквях, и, по сути, стал не родом Божьим, а родом кирпичей, и дерева,
из которых и построены так называемые церкви, соборы, мечети, костелы.
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На  протяжении истории мы настолько «привыкли» к  религиозной зависимости, что

не замечаем, что, мы в обиходе проговариваем: «Дай Бог» или «Господи, помоги», даже в этом
случае не замечаем, что обращаемся к кому – то или чему – то вне себя. Ведь религиозные
корни уходят глубоко в историю! Человек, также читая молитву «Отче наш», не осознает, что
он, по сути, обращается, к чему – то высшему. Хотя, это «Высшее» находится у него в «голове».
Но есть одна немаловажная деталь. Человек, то верит, что это ему поможет. И на самом деле,
это иногда помогает. Но это зависит от искренности самого человека, и его эмоционального
состояния в момент чтения этой молитвы. Но, это всего лишь временная отсрочка решения
проблемы. Пока человек не осознает причину проблемы – вопрос не решится! Знаете, это,
как у алкоголика – выпить, чтобы на время забыть о проблемах. Но на утро становится еще
хуже. Дело в том, что алкоголь, наркотики воздействуют на рецепторы восприятия человека,
или, другими словами «отключают» умственную деятельность. Человек попадает в состояние
эйфории, или «кайфа». «Разжал» пружину. Ему становится «хорошо». Но потом, когда дей-
ствие стимулятора заканчивается, «пружина» резко сжимается. Ведь состояние «кайфа» было
искусственным. Осознанности, то не произошло! Но было «хорошо». Хочется опять побыть
в  этом состоянии. Вот вам и похмельный синдром, вот вам и ломки! «Пружина» сжалась!
Именно, такое резкое «сжатие и разжатие пружины» и приводит к зависимости, и разрушению
человеческой личности! Так и с религией. Вроде помолился, стало легче. Но, только легче
на время. Проблемы возвращаются. Но, вчера то, было легче. Значит, надо опять помолиться.
И так, на протяжении веков. Как сказал один литературный герой: «Религия – это опиум для
народа». Вот вам одна из самых страшных форм язычества, под названием религия, которая
послужила причиной для возникновения других форм язычества, о которых я говорил выше.
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